



Je propulse
les athlètes
vers de
nouveaux
sommets



UDS

Université de
Sherbrooke

Intégrer des
équipements
de pointe aux
entraînements
afin de
propulser la
performance de
nos athlètes
du Vert & Or
vers l'excellence.

Innovation et performance : équiper l'avenir des athlètes du Vert & Or

En s'équipant d'outils technologiques de pointe, le Vert & Or de l'Université de Sherbrooke permettra à ses porte-couleurs d'améliorer significativement leurs performances, optimisant ainsi leurs capacités et leur préparation pour les compétitions. Ces équipements offriront un environnement d'entraînement innovant, permettant aux athlètes de s'entraîner dans des conditions de sport d'élite, les préparant ainsi à exceller sur les scènes provinciales, nationales et internationales. Grâce à cette initiative, l'UdeS s'engage à fournir aux membres du Vert & Or tous les moyens nécessaires pour atteindre leurs objectifs sportifs et académiques.



Tony Perrier, entraîneur-chef des équipes de soccer masculin et féminin

« Ces outils nous permettront de mieux analyser, de personnaliser et de perfectionner chaque aspect de l'entraînement, offrant à nos athlètes les meilleures conditions pour atteindre leurs objectifs. C'est en investissant dans ces technologies que nous pourrons continuer de repousser nos limites et rivaliser au plus haut niveau. »



En soutenant ce projet, vous contribuez à l'amélioration des performances sportives des membres du Vert & Or grâce à l'acquisition d'équipements de pointe. Votre générosité permettra d'optimiser l'entraînement, d'accroître la compétitivité et de promouvoir une culture d'excellence au sein de notre université.

Votre don permettra également de promouvoir l'innovation technologique dans le domaine sportif, influençant positivement la recherche et le développement de nouvelles approches pour améliorer les performances physiques. En investissant dans l'avenir de nos athlètes, vous aidez à façonner la prochaine génération de leaders sportifs, qui non seulement excelleront sur le terrain, mais inspireront aussi les athlètes de demain. Rejoignez-nous dans cette initiative transformative et aidez-nous à écrire l'avenir du sport universitaire ensemble.

Information

Pour bénéficier d'un accompagnement dans la réalisation de votre projet philanthropique, veuillez communiquer avec :

Eve Mathieu
Gestionnaire, développement philanthropique
Vert & Or de l'Université de Sherbrooke
Eve.Mathieu@usherbrooke.ca
819 821-8000, poste 66527



Ce projet vise à mettre en place les conditions idéales pour optimiser les performances des personnes étudiantes-athlètes, faisant ainsi de l'Université un leader en innovation sportive. Voici quelques exemples de retombées :

1

Améliorer les performances athlétiques des personnes étudiantes-athlètes et donc augmenter le taux de succès dans les compétitions sportives.

2

3

Faire rayonner l'excellence sportive de l'Université à l'échelle nationale et internationale.

4

Inspirer la prochaine génération d'athlètes et de scientifiques du sport grâce à l'innovation technologique dans le domaine.

Promouvoir une culture de l'excellence sportive dans la société.

Un investissement philanthropique de 150 k\$ est nécessaire pour réaliser ce projet.



Donner à la Grande Campagne

Provoquez les grands changements de demain !

Votre don peut faire une différence concrète sur les projets et la communauté étudiante de l'UdeS. Chaque geste compte. Posez celui qui correspond le mieux à votre situation personnelle et à vos aspirations philanthropiques.



UDonS.ca

Pour en savoir plus sur les projets de la Grande Campagne 2022-2028

